

2013 希望の明日へ

校長だより
NO.29
H25.12.16
岡山県立倉敷琴浦高等支援校

可愛いお客様

12日に琴浦東幼稚園の園児たち15名が接遇実習のお客様として来校されました。園外歩行で、本校のすぐ下まで歩いて来るので、何か交流ができませんか？とお申し出いただき、ちょう



ど2年生が学校祭に向けて喫茶サービスの練習をしている時期だったのでお客様になっていただいたというわけです。生徒たちは「お客様がジュースをこぼす」というハプニングにもあわてず冷静に対応するなど、日頃の学習の成果を発揮できました。



ど2年生が学校祭に向けて喫茶サービスの練習をしている時期だったのでお客様になっていただいたというわけです。生徒たちは「お客様がジュースをこぼす」というハプニングにもあわてず冷静に対応するなど、日頃の学習の成果を発揮できました。

平成26年度入学者選抜

10日に実施しました。早いもので、もう5期生の入学者選抜です。43名が受検し、競争率は過去最高の1.79倍でした。生徒たちは前日の校内清掃等に日頃鍛えた力を発揮してくれ、気持ちのいい状態で受検生を迎えることができました。



学校祭が近づいています

先日、プログラムをお配りしましたが、いよいよ今週土曜日に迫ってきました。特別な練習をするのではなく、普段の授業の中で取り組んだことを発表させていただきます。3年生は前提実習やキャリアトレーニングのため全員揃っての練習があまりできていないのですが、短い時間で集中して取り組むことも



音楽発表の練習



体育発表の練習



販売学習の準備

大切なことと思います。どうか温かく見守ってやってください。

